

Nombre del alumno:

Lorena Marisela Vázquez Gómez.

Nombre del profesor:

Romelia de león Méndez.

Licenciatura:

Enfermería.

Materia:

Enfermería comunitaria.

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“1.1. ENFERMERÍA COMUNITARIA CONCEPTOS Y ÁMBITO DE ESTUDIO.
1.1.1 ASPECTOS DIDÁCTICOS Y METODOLÓGICOS DE LA ASIGNATURA.
1.2 EL PROCESO ENSEÑANZA APRENDIZAJE DE COMPETENCIAS EN AL ÁMBITO DE LA
ENFERMERÍA COMUNITARIA.”

El concepto de enfermería comunitaria es aquel que se aplica al tipo de enfermería dedicada al cuidado y a la prevención no sólo de la salud del individuo si no también de la familia y, especialmente, de la comunidad. La enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que tiene que ver con el paso y el establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no sólo cuiden la salud de una persona de manera específica, si no que supongan el mantenimiento de un ambiente comunitaria seguro y saludable para todos sus integrantes.

A pesar de los cambios en la esfera de la salud, Enfermería ha permanecido muy apegada aún a los esquemas tradicionales centrados en la beneficencia y el cuidado. Sin embargo, las nuevas exigencias de la profesión requieren de un cambio cualitativo del modelo de atención que considere con mayor énfasis el papel de los valores en la toma de decisiones y el roll de la enfermera en atender correctamente las necesidades del individuo, grupo y comunidad, De hecho estudia las necesidades humanas las que constituyen un referente en el quehacer del enfermero, en la revisión integral de la persona, familia y comunidad demandante de atención de enfermería dentro del contexto comunitario.

Las enfermeras comunitarias brindan una atención integral al paciente familia y comunidad de acuerdo a los recursos que tienen al momento de realizar las visitas de terreno. Las actividades que realiza la enfermera en el trabajo comunitario son todas las actividades que se realizan en los programas que se atienden en los centros de salud como son atención es integral VPCD, CFH, CPN, A adultos Mayores ,(CRONICO), A adolescentes discapacitados.

Pues también Determina las necesidades existentes y previstas en la planificación de servicios y evalúa su eficacia, Así mismo, planifica y ejecuta acciones de prevención y moviliza los recursos individuales y colectivos de comunidad para ayudar a esta a alcanzar mejores niveles de salud. Busca conseguir la participación de la comunidad en la ejecución de programas relacionados con la salud y el bienestar de la población. Por ultimo evalúa el impacto de sus acciones.

Un ejemplo muy claro esta florence ya que ella visitaba a las personas enfermas a donde ellos estaban, ella es una profesional de la salud ya que cuidaba a los enfermos y los encaminaba a su pronta recuperación. Nosotros como personal de salud deberíamos hacer lo mismo ir a visitar a las casas sin necesidad de que ellos recurran a nosotros.

Algunos objetivos de la enfermería comunitaria son; Satisfacer las necesidades de salud de la población con la participación del individuo y la colaboración de otros profesionales, Roles

funcionales de Enfermería Comunitaria , Promover cuidados, Educación, Administración, Investigadora, Roles de actitud Defender, Asesorar, Promover, Coordinar, Impulsar, Facilitar y Colaborar.

En las tareas y trabajos individuales el estudiante hace uso de sus habilidades de pensamiento como: la observación, comparación, análisis, síntesis y el razonamiento. En este sentido, Waldow señala que el proceso de aprender, es una actividad individual que se desarrolla en un contexto social y cultural. Es el resultado de procesos cognitivos individuales (hechos, conceptos, procedimientos, valores) con los que se construyen nuevas representaciones mentales (conocimientos), que posteriormente pueden aplicarse en situaciones diferentes a los contextos en los que aprendieron.

Nosotros como enfermeros de acuerdo a la enfermería comunitaria somos capaces de tener cierta responsabilidad y así que la Enfermería Comunitaria ya mencionamos que es un elemento fundamental de los programas universitarios de la profesión. Las y los enfermeros egresados deben estar preparados para proporcionar el cuidado de Enfermería, a las personas sanas o enfermas en los diferentes escenarios, y estar preparados para actuar en escenarios políticos y económico-sociales, rápidamente cambiantes que influyen en la prestación de los servicios y cuidados de salud.

[Fuentes bibliográficas:](#)

[Antología de enfermería comunitaria proporcionados por UDS.](#)